

Acerca del autor

Licenciado en derecho por la Universidad de Chile; doctor en derecho por la Universidad Complutense de Madrid; investigador titular "C" en el Instituto de Investigaciones Jurídicas, maestro de Metodología de la Investigación Jurídica y profesor titular de Derecho económico de la UNAM.

Investigador Nacional nivel III, miembro de la Academia de la Investigación Científica de México, árbitro panelista ante el TLCAN (capítulo XIX). Autor de más de treinta libros en materia de derecho económico, metodología jurídica y comercio internacional. Profesor visitante de universidades mexicanas, españolas y latino-americanas.